

ぎんなん

中原小だより(中原小校長室) 第23号

H30.12.5

心に残ったぎんなん祭



11月10日(土曜日)に本年度の中原校区文化祭で開催しました。 をさんなん祭を開催しました。 たくさんの保護者の方々に来ていただき、本 当にありがとうございました。

今年のぎんなん祭は、学習 したことをしっかり発表しよう とともに、楽しく発表したちにも ということを子どもたちにも

先生方にも話していましたので、学習成果の発表とともに楽しい思い出ができたぎんなん祭になったと思います。南小国中の吹奏楽部も本校卒業生を中心にさすが中学生らしい素晴らしい演奏でした。また、地域の方々のギター演奏や歌、そしてダンスも素敵でした。そしてPTA会長を中心に保護者の方々の発表も楽しく、また手話を交えた素敵な歌でした。

それから保護者の方々には、準備の会場設営から後片付けまで大変お世話になりました。ありがとうございました。

いじめ防止推進事業研究発表会

11月16日(金)に南小国中学校で、『子どもたちによるいじめ防止推進事業』研究発表会が行われました。本校の6年生もパネルディスカッションに参加し、大勢の先生方の前で立派に発表することができました。参加者からの鋭い質問にもしっかり答えることができていました。中原小学校では「いじめは絶対に許さない」という強い気持ちを全校児童で確認することもできました。

がんばった小体連サッカー大会

11月17日(土曜日)阿蘇郡市小体連のサッカー大会が阿蘇市の山田小学校と南阿蘇村の白水運動公園で行

チにチどっ生しー、ないはない。 一行一もたチたト全員のが生子という。 一行一もたみしずよればなん。 でがてた。 によりったけである。 によりったけである。 でがてた。 でがですよればなっただけである。 でがでする。 でがでする。 でがでする。 でがでする。 でがでする。 でがでする。 でがである。 でいばなからしたがである。 でいばなる。 でいなる。 でいな。 でいなる。 でいなる。 でいなる。 でいなる。 でいなる。 でいなる。 でいなる。 でいなる。 でいな。 でいなる。 でいなる。 でいなる。 でいな。 でいなる。 でいな。 でいな。



で楽しい思い出を作りたいという優しい気持ちが表れた プレーで、見ていてうれしくなりました。本当にみなさ んよく頑張りました。

小体連のサッカー大会も今年で最後になりました。私も初任からサッカーを中心に部活動を指導してきましたので、少しさびしい気持ちにもなりました。次は2月のバドミントン大会が最後の種目となりますので、しっかり練習して臨みたいと思います。

楽しかった親子レクレーション

11月24日(土曜日)に杖立温泉のボーリング場を貸し切り、親子レクレーションのボーリング大会が開催されました。

昨年の菊陽のボーリング場は、ガーターの溝が高いないしている。今年ないではありますがでは多ったに溝をおいてがあってがあれてがある。これできずいがある。これできがいる。これできがいる。これではいったがある。これではいいでもよができたのではないでしょうか。